

Schülern, Eltern und Kollegium des Zeppelin- Gymnasiums

Lüdenscheid, den 03.11.2020

Corona: Teilöffnung Pausenhalle / Fortführung Sport- und Schwimmunterricht / Essen und Trinken

Liebe Schüler,
liebe Eltern,
liebes Kollegium,

zur Corona-Lage und der Umsetzung der Hygieneregeln hier drei wichtige Informationen:

1.) In guter Zusammenarbeit mit dem Geschwister-Scholl-Gymnasium und dem Schulträger, der Stadt Lüdenscheid, ist es uns gelungen, für die Staberger Pausenhalle/Mensa eine zeitlich begrenzte Nutzungsmöglichkeit für die Oberstufe zu schaffen. Diese kann künftig von der 3. bis zur 7. Stunde als Arbeitsraum (Silentienraum) von bis zu 42 Oberstufenschülern zeitgleich genutzt werden und bietet so auch Schutz vor schlechtem Wetter. Ferner steht weiterhin der Schülerarbeitsraum zur Verfügung.

2.) Da weder durch Landesregierung noch Kreis/Kommune die Aussetzung des Sport- oder Schwimmunterrichts angeordnet wurde, finden diese Unterrichte bis auf weiteres unter Einhaltung der Hygienevorschriften statt. In diesem Zusammenhang möchte ich erwähnen, dass unsere Sporthalle über eine Lüftungsanlage verfügt, die verbrauchte Luft ab- und Frischluft zuführt. Zusätzlich wird per Querlüftung für Luftaustausch gesorgt.

3.) Mit Ausnahme der Fachräume wurde als Frühstückszeit in den Klassen- und Kursräumen einheitlich für Scholl und Zepp festgelegt: 1. Die letzten fünf Minuten der zweiten Stunde und 2. Fünf Minuten zu Beginn der zweiten Großen Pause. Ergänzend möchte ich hinzufügen, dass für Oberstufenschüler, die die Pausenhalle als Silentienraum nutzen, die Möglichkeit besteht, den abgetrennten „Garten der Stille“, die Freifläche der Mensa/Pausenhalle, unter Abstandswahrung für eine Frühstückspause zu nutzen. Für die Zeit nach der 6. Stunde dürfen Schülerinnen und Schüler, die in der 7. Stunde oder später noch Unterricht haben oder an einer AG teilnehmen, unter Einhaltung des Hygieneabstandes auf dem Pausenhof Essenspausen einlegen und dazu die Mund-Nase-Bedeckung kurzfristig absetzen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jaques

(René Jaques, stellv. Schulleiter)